



Report Chair of Women in Technology Scholarship (WIT) (2019), Young Women in Public Affairs (YWPA) Award und Jane M. Klausman-Scholarship (2020-2021)

Mein Hauptziel für das laufende Biennium war es, trotz der Schwierigkeiten aufgrund der Corona-Krise, bei allen Clubs in unserem Distrikt für den YWPA-Award und das Jane M. Klausman-Stipendium zu werben.

Ein weiteres Ziel war es, den Kontakt zu den Alumnae aufrechtzuerhalten. Das dritte Alumnae-Treffen "Great Girls meet Great Women" im März 2020 hat online stattgefunden.

Das geplante Alumnae-Treffen auf der Interdistriktkonferenz musste leider wegen der Corona-Krise verschoben werden.

Distrikt 28 hat derzeit kein Women in Technology Scholarship (WIT). Nach dem Pilotprojekt im Jahr 2019 hat ZI für 2021 beschlossen, ein WIT-Stipendium nur auf ZI-Ebene zu vergeben. Das ZI WIT-Stipendium gibt es derzeit nur für Informationstechnologie.

Hier ist eine Zusammenfassung des WIT-Stipendiums 2019:

8 Clubs erhielten **10 Bewerbungen** für das **WIT-Stipendium**, **8 Bewerbungen** wurden an den Distrikt 28 geschickt.

WIT-Scholarship 2019 auf District-Ebene:

1. Preis: Giorgia Di Tommaso, nominiert vom Zonta e-club of Italy
2. Ex-aequo-Preis: Giulia Di Tomaso, nominiert vom ZC Roma Capitolium
2. Ex-aequo-Preis: Juliia Pliushch, nominiert vom ZC Frankfurt II

Distrikt 28 ist sehr stolz darauf, nicht nur Distriktsieger, sondern auch eine **internationale Gewinnerin** präsentieren zu können: **Giorgia Di Tommaso**, nominiert vom **Zonta e-club of Italy**.

Hier eine Übersicht über den YWPA-Award 2020 und das JMK-Stipendium 2020:

9 Clubs erhielten **18 Bewerbungen** für den **YWPA-Award**, **7 Bewerbungen** aus den Areas 02, 03 und 04 wurden an den Distrikt 28 geschickt.

YWPA-Award 2020 auf Distrikt-Ebene:

1. Preis: Elena Schmid, nominiert vom ZC Zürich, Schweiz
2. Preis: Clara Urban, nominiert vom ZC Frankfurt II, Deutschland
3. Preis: Lucia Wagner, nominiert vom ZC Mainz, Deutschland

6 Clubs erhielten **8 Bewerbungen** für das **JMK-Stipendium**, **6 Bewerbungen** aus den Areas 02, 03 und 04 wurden an den Distrikt 28 geschickt.

JMK-Stipendium 2020 auf Distrikt-Ebene:

1. Preis: Laura Ballerini, nominiert vom ZC Milano Sant'Ambrogio, Italien
2. Preis: Céline Filliol, nominiert vom ZC Zürich, Schweiz
3. Ex-aequo-Preis: Angelica de Filippi, nominiert vom ZC Roma Capitolium, Italien
3. ex-aequo Preis: Ummu Irmak nominiert vom ZC Istanbul, Türkei

Distrikt 28 ist sehr stolz darauf, nicht nur eine Distriktsiegerin, sondern auch eine **internationale Gewinnerin** präsentieren zu können: **Laura Ballerini**, nominiert vom **ZC Milano Sant'Ambrogio**.

Hier eine Übersicht über den YWPA-Award 2021:

9 Clubs erhielten **14 Bewerbungen** für den **YWPA-Award**, **6 Bewerbungen** aus den Areas 02, 03, und 04 wurden an den Distrikt 28 geschickt.

YWPA-Award 2021 auf Distrikt-Ebene:

1. prize: Carolyn Huang, nominiert vom ZC Venezia, Italien
2. prize: Sonja Bamert, nominiert vom ZC Liestal, Schweiz
3. prize: Lale Memis, nominiert vom ZC Mainz, Deutschland

Carolyn Huang (ZC Venezia, Italien) ist auch eine der **internationalen Gewinnerinnen**.

JMK-Scholarship 2021:

Die Deadline für die Bewerbungen auf Distriktebene ist der 15. August 2021.

Ich danke allen teilnehmenden Clubs trotz Corona-Krise herzlich für ihr Engagement und ihre Unterstützung. Lassen Sie uns gemeinsam daran arbeiten, den Status von Frauen weltweit zu verbessern.



Report Chair of Women in Technology Scholarship (WIT) (2019), Young Women in Public Affairs (YWPA) Award and Jane M. Klausman-Scholarship (2020-2021)

My main goal for the current biennium, despite difficulties due to the Corona crisis, was to promote the YWPA Award and the Jane M. Klausman Scholarship to all clubs in our district.

Another goal was to keep in touch with the alumnae. The third alumnae meeting "Great Girls meet Great Women" in March 2020 has taken place online.

The planned alumnae meeting at the Interdistrict Conference unfortunately had to be postponed due to the Corona crisis.

District 28 currently has no Women in Technology Scholarship (WIT). After the pilot in 2019 ZI decided for 2021 to have a WIT scholarship only on ZI level. The ZI WIT Scholarship currently is only for information technology.

Here is a summary of the WIT-Scholarship 2019:

8 clubs received 10 applications for the WIT-Scholarship, 8 applications were sent to the District 28.

WIT-Scholarship 2019 District-level:

1. prize: , Giorgia Di Tommaso, nominated by Zonta e-club of Italy
2. ex-aequo prize : Giulia Di Tomaso, nominated by ZC Roma Capitolium
2. ex-aequo prize : Juliia Pliushch, nominated by ZC Frankfurt II

District 28 is very proud to present not only district-winners but even **international winner:**

Giorgia Di Tommaso, nominated by **Zonta e-club of Italy**.

Here is a summary of the YWPA-Award 2020 and the JMK-Scholarship 2020:

9 clubs received 18 applications for the YWPA-Award, 7 applications from area 02, 03, and 04 were sent to the District 28.

YWPA-Award 2020 District-level:

1. prize: Elena Schmid, nominated by ZC Zürich, Switzerland
2. prize: Clara Urban, nominated by ZC Frankfurt II, Germany
3. prize: Lucia Wagner, nominated by ZC Mainz, Germany

6 clubs received 8 applications for the JMK-Scholarship, 6 applications from area 02, 03, and 04 were sent to the District 28.

JMK-Scholarship 2020 District-level:

1. prize: Laura Ballerini, nominated by ZC Milano Sant'Ambrogio, Italy
2. prize: Céline Filliol, nominated by ZC Zürich, Switzerland
3. ex-aequo prize: Angelica de Filippi nominated by ZC Roma Capitolium, Italy
3. ex-aequo prize: Ummu Irmak nominated by ZC Istanbul, Turkey

District 28 is very proud to present not only district-winners but even **international winner:**

Laura Ballerini, nominated by **ZC Milano Sant'Ambrogio, Italy**.

Here is a summary of the YWPA-Award 2021:

9 clubs received 14 applications for the YWPA-Award, 6 applications from area 02, 03, and 04 were sent to the District.

YWPA-Award 2021 District-level:

1. prize: Carolyn Huang, nominated by ZC Venezia, Italy
2. prize: Sonja Bamert, nominated by ZC Liestal, Switzerland
3. prize: Lale Memis, nominated by Mainz, Germany

Carolyn Huang, nominated by **ZC Venezia, Italy** is also one of the **international winners**.

JMK-Scholarship 2021:

Governor receive selected applications from clubs August 15 (Deadline).

My sincere thank you to all participating clubs despite corona crisis for their commitment and support. Let's work all together to advance the status of women worldwide.

Dr. Odette Bellin

August 2021